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Reunião do Conselho Pedagógico de 18 de Abril de 2013 

Extractos da acta 

 “… 

Aprovada a acta do mês de Março com excepção do ponto 7. -----------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1. - Informações;  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I.1. Informações do Senhor Professor Doutor Joaquim Murta:  ----------------------------------------------------  

1.1.1. Professores acompanhantes na FMUC.  -------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente informou que já foi solicitado aos estudantes atletas da FMUC que propusessem o 

docente que gostariam que os acompanhasse na sua trajectória na FMUC. --------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1.2. A estudante Lúcia Moleiro referiu que mais uma vez os seminários de MGF do 5º ano sobrepõem-

se ao horário de alguns alunos do 5º ano. -------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Presidente informou que esta situação tem de ficar resolvida de uma vez. Para tal contactará 

o Senhor Regente, Prof. Doutor José Manuel Silva. -------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

Deliberações: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1. - Calendário escolar para 2013/2014 - MIM e MIMD – Pedido de alteração apresentado 

pelos alunos.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Aprovado o Calendário escolar com as alterações introduzidas pelos alunos membros do Conselho 

Pedagógico. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

2. Relatórios das actividades realizadas pelas Comissões de curso do 1º, 2º, 3º, 4º e 6º ano 

do MIM, elaboradas pelos respectivos presidentes e enviadas ao Conselho Pedagógico por 

parte da Presidente do NEM.  ------------------------------------------------------------------------------------  

Na sequência do deliberado pelo CP na reunião de 17.01.13, no sentido de conceder “…o direito de 

realizar exames na época especial, até 2 unidades curriculares semestrais ou 1 unidade curricular anual…” aos 

estudantes Presidentes das Comissões de Curso, o NEM apresentou os relatórios das comissões de 

curso.  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Tendo em conta as actividades referidas nos relatórios, o Conselho Pedagógico pronunciou-se em 

sentido favorável ao acesso dos presidentes à época especial, pelo que irá remeter à Direcção da 

FMUC, a listagem dos estudantes (presidentes das comissões de curso) que poderão usufruir de tal 

direito. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Por forma a cumprir o previsto no artº 38º do RDEEUC, a Direcção da FMUC deverá enviar para o 

SGA da UC, até 30 de Maio de cada ano, a listagem dos estudantes que beneficiam do estatuto de 

estudantes que participem em atividades de reconhecido mérito da UC. ----------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

(…) 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ratificações: ------------------------------------------------------------------------------------------   

3. ------- Pedido de relevação de faltas apresentado pela estudante INÊS MADANELO, pelo 

facto de ter sido selecionada para representar Portugal no X EuRegMe, organizado pelo 

IFMSA (Internacional Federation of Medical Students' Association), que terá lugar em 

Abruzzo, Itália. As faltas dizem respeito ao período de 17 a 22 de Abril.  -------------------------   

Tendo em conta o previsto no RDEEUC (artº 21º, c)), o Exmo. Senhor Presidente do Conselho 

Pedagógico decidiu autorizar o requerido pela estudante. -----------------------------------------------------------  

Contudo, de forma a não comprometer a aquisição de conhecimentos práticos/clínicos, deverá a 

estudante compensar, na medida do possível, as aulas a que faltou (conforme a própria refere no seu 

pedido). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Ratificada a decisão proferida pelo Exmo. Senhor Presidente do Conselho Pedagógico. ----------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

(…)   

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

4. Outros assuntos. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

7.1. A estudante Lúcia Moleiro referiu que no âmbito do estágio de Clínica Geral que os alunos do 6º 

ano têm de realizar, as vagas para os centros de saúde da zona de Coimbra reduziram 

consideravelmente, o que significa que os alunos tenham cada vez mais de se deslocar para mais longe 

(Mira, Góis, etc.) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

O Senhor Presidente informou que a Assembleia da FMUC, que reuniu na véspera da presente reunião, 

ficou sensibilizada para este problema. -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Salientou a necessidade de concretização do Centro de Saúde Universitário e refere que por indicação 

da Assembleia da FMUC, a Direcção irá avançar junto da ARS relativamente a isto. ---------------------------  

…“ 


